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Caso é julgado há 16 anos, tem oito 
mil credores e um milhão de páginas

União propõe 
desconto de 62% 

em dívida da 
Laginha na Justiça

PROCESSO DE FALÊNCIA

Dados levam em con-
sideração candidatos 
que concorreram às 
eleições de 2020 e 

2024

Maceió foi a segunda capital que 
menos renovou a Câmara Municipal



CULTURA VALORIZADA

A cultura do município de Satuba mudou total-
mente e se valorizou depois que o secretário Cristian 
Vera Cruz assumiu a pasta. Ele revolucionou o modo 
de fazer cultura na cidade, valorizando a arte e todos 
os artistas, que hoje reconhecem seu talento e traba-
lho à frente da secretaria, que passou de algo insigni-
ficante para algo de grande importância em Satuba.

RECONTAGEM DOS VOTOS

O Tribunal Regional Eleitoral de Alagoas (TRE/
AL) anunciou que o reprocessamento da totalização 
dos votos do 1º turno das Eleições 2024 para o car-
go de vereador no município de Anadia ocorrerá na 
próxima quinta-feira, dia 17. A decisão do magistra-
do eleitoral e o edital ZE nº 20 foram assinados e pu-
blicados no Diário da Justiça Eletrônico. Dessa for-
ma, duas parlamentares eleitas devem ficar de fora.

COPA DE ALAGOAS

A primeira Copa Alagoas de Futebol Quilombola 
acontecerá neste sábado (12), a partir das 7h, no Está-
dio Rei Pelé. A competição contará com a participa-
ção de quatro equipes de comunidades quilombolas 
do estado de Alagoas, são elas: Vasco do Tabuleiro 
dos Negros (quilombo de mesmo nome que fica em 
Penedo), Uruçu de Traipu (do município de Traipu), 
o FC Bom Despacho (de Passo de Camaragibe), e 
o CSA de Jacaré dos Homens (do Sertão alagoano).

CRESCIMENTO DA DOENÇA

O fantasma da meningite continua a assombrar a po-
pulação de Maceió, especialmente pais e responsá-
veis por crianças. Somente este ano, segundo da-
dos mais recentes da Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), 30 casos da doença foram registrados, 11 de-
les resultando em morte.Todo cuidado ainda é pouco.

O impacto da reforma tributária no planejamento 

Figuras Notáveis XXI                                       

Vinícius Lunardi Nader

A gestão do patrimônio de 
famílias empresárias é um dos 
maiores desafios para a harmonia 
entre os membros e a perpetuida-
de dos negócios. Nesse contexto, 
o planejamento sucessório possui 
um papel fundamental para garan-
tir que esses objetivos sejam con-
quistados; e o impacto tributário 
ocupa um espaço significa-
tivo na escolha das estrutu-
ras jurídicas aplicáveis.

Compõe a pauta da mí-
dia especializada - há mui-
tos anos - a intenção dos 
Estados e do Distrito Fe-
deral de aumentar a carga 
tributária incidente sobre 
a transmissão não onerosa 
de bens e direitos, tanto por 
meio de doação quanto em 
caso de morte. Atualmente, 
graças à força da Resolu-
ção do Senado Federal nº 
9/1992, a alíquota máxima 
de ITCMD (Imposto sobre 
Transmissão Causa Mortis 
e Doação) nas menciona-
das situações é de 8% (oito 
por cento).

A Emenda Constitucional nº 
132, aprovada no final do ano 
de 2023, trouxe uma importan-
te mudança no sistema tributá-
rio, ao dispor que o ITCMD será 
progressivo em razão do valor 

do quinhão, do legado ou da do-
ação. Na prática, quanto maior for 
o patrimônio, maior poderá ser a 
tributação, condicionada à exis-
tência de lei estadual que define 
as alíquotas previamente ao fato 
gerador do imposto.Para além 
disso, as entidades representativas 
dos Estados e do Distrito Federal 

conseguiram incluir no Projeto de 
Lei Complementar nº 108/2023 
(PLP 108) - um capítulo específi-
co para, em âmbito nacional, dis-
ciplinar a incidência do ITCMD, 
cujo texto base foi recentemente 
aprovado pela Câmara dos Depu-

tados, mas ainda está pendente de 
deliberação pelo Senado Federal.

Entre os temas disciplinados 
pelo PLP 108, destacam-se as 
regras que regulam o tratamento 
tributário sobre os atos e negócios 
jurídicos praticados entre pessoas 
vinculadas, com incorreta quali-
ficação jurídica. Por exemplo: o 

perdão de dívida, os apor-
tes financeiros sob a for-
ma de previdência privada 
(VGBL/PGBL) e a distri-
buição desproporcional de 
lucros praticados por libe-
ralidade e sem justificativa 
negocial atrairão a incidên-
cia de ITCMD.

Portanto, o que antes 
se podia afirmar como 
tendência, agora deve ser 
materializado com a apro-
vação da nova legislação 
que disciplinará o ITCMD 
em âmbito nacional.

Abre-se, neste momen-
to, uma janela de oportuni-
dade para que se dê início 
ou continuidade ao plane-

jamento sucessório, com a esco-
lha adequada dos instrumentos ju-
rídicos disponíveis que autorizem 
a menor incidência tributária, mas 
com uma finalidade principal: 
preservar a harmonia familiar e a 
manutenção dos negócios.

Doutor Jorge Luiz Soares Melo, 
filho do casal Luiz de França Melo-
-Maria de Lourdes Soares Melo in 
memoriam, graduou-se em Medicina 
pela então Escola de Ciências Médicas 
- ECMAL (1981),  cumpriu Estágio em 
Gastro-Pediatria no Instituto Médico 
Infantil de Pernambuco e em Clínica 
Médica e Gastrenterologia na Santa 
Casa de Misericórdia do Rio de Janei-
ro, tornando-se especialista em Clínica 
Médica e Gastrenterologia.

              Na sua bem-sucedida 
trajetória profissional, também especia-
lizou-se em Administração Hospitalar 
pela Faculdade de Administração Hos-
pitalar de São Camilo, em São Paulo, 
Administração Pública pela Fundação 
Getúlio Vargas - RJ - (1986), em Saúde 
Pública pela Escola Nacional de Saúde 
Pública, também no RJ (1987), e, por 
extensão, em Clínica Médica pela As-
sociação Médica Brasileira de Clínica 
Médica (AMB) e Sociedade Brasileira 
de  Clínica Médica (2004).

             O renomado médico e pro-
fessor universitário, tem mestrado em 
Évora - Portugal, articulista de vários 

jornais, enveredou pelas letras escre-
vendo sete livros a saber: Um mundo 
de imaginação, crônicas, poesias, bem 
como poemas. No rol de suas obras, 
destacam-se: A realidade do idoso. A 
motivação através das atividades fí-
sicas e recreativas, soltando o verbo, 
no tic tac do tempo, no Caminhar da 
vida, Memória Literária e efervescên-
cia mental.

              Foi Presidente da Acade-
mia Maceioense de Letras, bem como 
da Academia Alagoana de Cultura e 
ex-presidente da Sociedade Brasileira 
de Médicos e escritores, regional de 
Alagoas (2017-2022). Nas suas múl-
tiplas atividades, fora recipendiário 
da Comendas Lysete Lira, em junho 
de 2024, o Troféu Jorge de Lima, pela 
Academia de Letras e Artes do Nordes-
te pela ALANE-AL. Homem público 
probo, intelectual de escol, honra todos 
os sodalícios que integra na sua profí-
cua existência.

              No seu vasto curriculum 
vitae, o valoroso acadêmico exerceu 
os cargos de Diretor Geral do Hospital 
Escola Dr. José Carneiro (1992), Coor-

denador da Disciplina de Semiologia 
Médica do Departamento de Clínica da 
Escola de Ciências Médicas de Alago-
as, hoje, UNCISAL (1992-1993). Dir-
-se-ia que se insere nas Figuras Notá-
veis pelo elevado saber médico, aliado 
às letras que domina com maestria.
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Mais de 6,7 milhões de 
eleitores das capitais do Nor-
deste compareceram às urnas 
no último domingo (6) para 
escolher os prefeitos e vereado-
res que atuarão pelos próximos 
quatro anos. Nas nove capitais 
da região, foram eleitos 294 
vereadores, sendo 164 (56%) 
parlamentares que já possuíam 
assento nas Câmaras Munici-
pais e 130 (44%) novos nomes.

Segundo análise da Agência 
Tatu, baseada em dados do Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE), 
Teresina liderou a renovação, 
com 59% dos eleitos sendo novos 
parlamentares. Ao todo, 17 novos 
vereadores assumirão cargos na 
Câmara da capital piauiense, en-
quanto 12 (41%) foram reeleitos.

Natal também registrou uma 
significativa renovação, com 55% 
dos vereadores eleitos pela primei-
ra vez, enquanto os demais 45% 
foram reconduzidos aos cargos. 

Em Aracaju, a renovação atin-
giu 54% das cadeiras. Por outro 
lado, Recife foi a capital que apre-
sentou o maior índice de reeleição 

entre os vereadores, com 68% 
dos eleitos já ocupando cargos 
na atual legislatura. Dos 37 ve-
readores eleitos, 25 são reeleitos.

Maceió seguiu a mesma ten-
dência de pouca renovação, com 
63% dos vereadores mantidos 
e apenas 37% de novos nomes. 

A capital alagoana terá sua 
Câmara ampliada de 25 para 
27 cadeiras a partir do próxi-
mo ano. Em João Pessoa, 62% 
dos vereadores foram reelei-
tos, enquanto Salvador e São 
Luís tiveram 58% de reeleição. 

Fortaleza completou a lista, 
com 56% dos vereadores sendo 
reconduzidos aos seus cargos.

ENTRA, SAI E FICa

 
Foram reeleitos Luciano Ma-
rinho (PL), Davi Davino (PP), 
Galba Netto (PL), Zé Márcio 
Filho (MDB), Marcelo Palmei-
ra (PL), Leonardo Dias (PL), 
Teca Nelma (PT), Kelmann 
(MDB), Chico Filho (PL), Bri-
valdo Marques (PL), Cal Mo-
reira (PL), Siderlane Mendonça 

Dados levam em consideração candidatos que concorreram às eleições de 2020 e 2024PANELINHA

Maceió foi a segunda capital que 
menos renovou a Câmara Municipal

Dos 3.006 que tentaram um segundo mandato, 
2.444 serão reconduzidos ao cargo

Renúncia ou desistência não exclui a necessidade de 
apresentação da prestação de contas

ELEIÇÕES 2024

ATENÇÃO

Um levantamento da 
Confederação Nacional dos 
Municípios (CNM) mostrou 
que oito em cada dez candi-
datos a prefeito que tentaram 
a reeleição neste ano obtive-
ram êxito. Dos 3.006 que ten-
taram um segundo mandato, 
2.444 serão reconduzidos ao 
cargo. O número pode au-
mentar, já que ainda há vi-
tórias a serem confirmadas 
pela Justiça Eleitoral.

Segundo a pesquisa, o 
percentual de reeleitos nes-
te ano é de 81%, enquanto 
historicamente a taxa fica 
em torno de 60%. No ano de 
2016, ápice da crise política, o 
percentual foi de 46%, a úni-

ca exceção. De acordo com a 
CNM, 5.471 prefeitos foram 
eleitos e 46 ainda aguardam 
decisão judicial. Outras 52 
cidades terão disputas no 
segundo turno, como São 
Paulo, onde o atual prefeito, 
Ricardo Nunes (MDB), tenta 
a reeleição contra o deputado 
federal Guilherme Boulos 
(PSOL).

O PSD foi o grande ven-
cedor destas eleições, com 
878 prefeituras conquistadas 
até terça-feira, 8 -51% das 
disputas vencidas. PP, União 
e MDB também se desta-
cam, com 50%, 46% e 45%, 
respectivamente. A pesquisa 
mostra também que legen-

das progressistas, como PDT 
e PT, não conseguiram con-
quistar muitas cadeiras do 
Executivo. A legenda de Ciro 
Gomes ganhou apenas uma 
de quatro disputas em 2024, 
enquanto o partido do pre-
sidente Luiz Inácio Lula da 
Silva venceu uma em cinco.

O PSOL é o único partido 
com parlamentares na Câ-
mara sem uma prefeitura. O 
quadro ainda pode mudar, já 
que o partido está no segun-
do turno em Petrópolis (RJ) e 
na capital paulista. Nos locais 
onde haverá segundo turno, 
os eleitores voltam às urnas 
para definir seus governantes 
em 27 de outubro.

Iniciou no dia 07 de outu-
bro o prazo para envio, à Jus-
tiça Eleitoral, das prestações 
de contas relativas ao primeiro 
turno. Os candidatos e can-
didatas que concorreram nas 
Eleições Municipais de 2024 
têm até o dia 05 de novembro 
para transmitir suas prestações 
por meio do Sistema de Presta-
ção de Contas Eleitorais (SPCE 
2024).

A partir deste ano, a entre-
ga das mídias pode ser feita 
de maneira online, evitando o 
deslocamento até a Justiça Elei-
toral para apresentação dos do-
cumentos. O SIEME – Sistema 
de Entrega de Mídia Eletrônica 
pode ser acessado por candida-
tas, candidatos, partidos e por 
seus representantes que tive-
rem cadastro no Portal Gov.br 
em qualquer categoria (bronze, 
prata ou ouro).

É possível, ainda, compare-
cer aos cartórios eleitorais com 
a mídia nas mãos para valida-
ção. Para a apresentação das 
contas, é obrigatória a consti-
tuição de advogada ou advoga-
do. As regras estão detalhadas 

na Lei nº 9.594/97 e na Resolu-
ção TSE 23.607/19. 

Lembrando que as situações 
de indeferimento, cassação, 
cancelamento do registro, subs-
tituição, renúncia ou desistên-
cia não excluem a necessidade 
de apresentação da prestação 
de contas. Nestes casos deverá 
ser considerado o período em 
que o candidato ou a candidata 
participou da campanha eleito-
ral. Assim como os candidatos 
e candidatas, os diretórios par-
tidários que estiveram vigen-
tes durante o período eleitoral 
também devem entregar suas 
prestações de contas finais de 
campanha no mesmo prazo, 05 
de novembro.

Optando por apresentar 
presencialmente, os diretórios 
estaduais podem fazer a entre-
ga da mídia no protocolo do 
TRE/AL – localizado na Av. 
Aristeu de Andrade, 377 – Fa-
rol. Para os candidatos e diretó-
rios municipais, a entrega deve 
ser feita no cartório eleitoral da 
3ª Zona -responsável pela pres-
tação de contas.

8 em cada 10 prefeitos 
conseguiram a reeleição, 
maior número da história

Eleições 2024: candidatos 
devem prestar contas até 

dia 05 de novembro
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(PL), Aldo Loureiro (PDT), 
Olívia Tenório (PP), Silvania 
Barbosa (Solidariedade), Edu-
ardo Canuto (PL) e Samyr 
Malta (Pode).Já entre os que 
conquistaram o primeiro man-
dato estão Milton Ronalsa 
(PSB), Delegado Thiago Pra-
do (PP), Allan Pierre (MDB), 
Jeannyne Beltrão (PL), Thales 
Diniz (PSB), Rui Palmeira 
(PSD), Jonatas Omena (PL), 
David Empregos AL (União) 
e Silvio Camelo Filho (PV). 
Além deles, tem também Fá-
tima Santiago (MDB), que 
retorna à Câmara. Não conse-
guiram se reeleger para a Câ-
mara de Maceió os candidatos 
Dr. Cleber Costa (PL), Dr. 
Valmir de Melo (PT), Fer-
nando Holanda (MDB), João 
Catunda (PP), João Gabriel 
- Joãozinho (MDB) e Pastor 
Oliveira Lima (Republicanos). 
Também ficam de fora pelos 
próximos quatro anos os vere-
adores Francisco Sales (PL) e 
Gaby Ronalsa (PV), que não 
se candidataram à reeleição.
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Sucessão de Lira está nas mãos 
de Lula, avaliam candidatos

Atualmente, o favorito de Arthur Lira é o deputado Hugo Motta 

Entre os itens levados pelos criminosos estavam dois computadores

INSEGURANÇA

A vereadora de Maceió, 
Teca Nelma (PT), teve seu 
carro furtado na tarde desta 
sexta-feira (11), no bairro 
de Jaraguá. O crime aconte-
ceu enquanto a parlamentar 
almoçava com sua equipe. 
Entre os itens levados pe-
los criminosos estavam dois 
computadores, bolsas e per-
tences pessoais dos asses-
sores de Teca. Após o furto, 
a Polícia Civil foi acionada 
e, em uma rápida operação, 
conseguiu localizar os ob-
jetos roubados no bairro da 
Levada. Os computadores 

já haviam sido deixados em 
uma loja de equipamentos 
eletrônicos, cujo proprietário 
foi conduzido à Central de 
Flagrantes para prestar de-
poimento.

Em suas redes sociais, a 
vereadora agradeceu às auto-
ridades envolvidas na recu-
peração dos itens. “Agradeço 
ao delegado-geral adjunto da 
Polícia Civil, Eduardo Melro, 
e à equipe da Oplit – Padilha, 
Denise e Albert – que agiram 
rapidamente, permitindo a 
recuperação dos itens furta-
dos”, escreveu Teca Nelma.

A sucessão de Arthur 
Lira (PP-AL) no comando 
da Câmara dos Deputa-
dos, prevista para o dia 3 
de fevereiro de 2025, está 
se tornando cada vez me-

nos influenciada pelo atual 
presidente da Casa e mais 
pelo presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Essa é 
a avaliação dos principais 
candidatos na disputa, que 

acreditam que o apoio de 
Lula será o fator decisivo 
para a escolha do próximo 
presidente da Câmara.

Candidatos de bastido-
res apontam que uma ma-

nifestação de preferência 
por parte de Lula poderá 
garantir o apoio do PT e de 
outros partidos da base go-
vernista ao escolhido pelo 
Palácio do Planalto, in-
fluenciando diretamente o 
resultado da eleição. Atual-
mente, o favorito de Arthur 
Lira é o deputado Hugo 
Motta (Republicanos-PB), 
que se destacou na disputa 
após a desistência de Mar-
cos Pereira (Republicanos-
-SP), presidente nacional 
de seu partido.

Além de Motta, outros 
dois nomes fortes são El-
mar Nascimento (União-
-BA), que perdeu o apoio 
de Lira em prol de Motta, 
e Antonio Brito (PSD-BA), 
nome que conta com o su-
porte de Gilberto Kassab, 
líder do PSD.

Segundo fontes próxi-
mas ao governo, Lula não 
só quer um deputado mais 
alinhado com sua agenda 
política na presidência da 
Câmara, como também 

enxerga a sucessão na Casa 
como uma oportunidade 
de construir alianças visan-
do as eleições presidenciais 
de 2026.

 Embora não queira con-
frontar Arthur Lira direta-
mente, Lula estaria consi-
derando os apoios de União 
Brasil e PSD como estraté-
gicos para sua reeleição.

O União Brasil, por 
exemplo, tem sinalizado 
a possível candidatura do 
governador de Goiás, Ro-
naldo Caiado, em 2026. Já 
Gilberto Kassab, do PSD, 
defende o apoio ao gover-
nador de São Paulo, Tar-
císio de Freitas (Republi-
canos), caso ele entre na 
corrida presidencial. 

Essas movimentações 
revelam que a eleição na 
Câmara está inserida em 
um contexto mais amplo de 
articulações políticas, com 
Lula de olho nas alianças 
que poderão consolidar sua 
base em 2026.

Carro de vereadora Teca Nelma 
é furtado em Maceió; itens são 

recuperados pela polícia
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A Justiça Eleitoral concedeu ao pre-
feito de Maceió, JHC, o direito de res-
posta após a veiculação de informa-
ções pelo jornal Repórter Maceió, que 
também distribui o periódico Rede Repórter.

Em sua manifestação, JHC destacou que, por 
onde sua campanha tem passado, o combate às 
notícias falsas tem sido uma prioridade. “Não 
podemos aceitar que as pessoas sejam engana-
das por conta das eleições”, afirmou o prefeito, 
ressaltando que já havia acionado a Justiça para 
barrar mentiras propagadas contra sua gestão.

O prefeito negou categoricamente as alega-
ções de que influenciadores teriam sido contra-
tados para promover sua campanha, reafirman-
do que o processo eleitoral de sua equipe tem 
sido conduzido de forma limpa e transparente. 
“Estamos realizando uma campanha limpa, 
mostrando o que fizemos e o que pretendemos 
realizar em Maceió. Não usamos nosso tempo, 
que é inteiramente dedicado ao trabalho, para 
atacar ou agredir quem quer que seja”, declarou.

JHC também reforçou que sempre respeitou 

a legislação eleitoral e que seguirá com determi-
nação, priorizando o desenvolvimento de Ma-
ceió. A resposta pública busca não apenas corri-
gir informações errôneas, mas também manter 
o eleitor informado sobre a seriedade com que 
a campanha do prefeito está sendo conduzida.

DIREITO DE RESPOSTA

Direito de resposta concedido pela Justiça Eleitoral 
ao prefeito JHC, alvo de fake news propagado pelo jornal 
Repórter Maceió, que veicula o periódico Rede Repórter

Por onde temos passado nesta campanha, 
dizemos que não vamos aceitar fake news, 
acionando a justiça para calar as mentiras que 
alguns insistem em espalhar. Não podemos 
aceitar que as pessoas sejam enganadas por 
conta das eleições. Por isto temos a obriga-
ção de desmentir versões contadas aqui. 
Sempre respeitamos a legislação eleitoral e 
jamais contratamos os chamados influen-
ciadores para nossa campanha. Estamos 
realizando uma campanha limpa, mostrando 

o que fizemos e o que pretendemos realizar 
em Maceió. Não usamos nosso tempo, que 
é inteiramente dedicado ao trabalho, para 
atacar ou agredir quem quer que seja. Va-
mos seguir em frente, com determinação 
e coragem, porque o trabalho não vai parar.

Prefeito negou as alegações de que influenciadores teriam 
sido contratados para promover sua campanha

JUSTIÇA ELEITORAL

JHC ganha direito de resposta por matéria 
publicada pelo Repórter Maceió
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Prefeito amplia influência no segundo turno e 
grava apoio a candidatos do PL em capitais 

JHC tem sido destaque em campanhas de Aracaju, Goiânia e Fortaleza

Eleito no primeiro turno 
com 83,25% dos votos váli-
dos, o prefeito de Maceió, 
João Henrique Caldas, o 
JHC (PL), tem se tornado 
uma figura requisitada em 

campanhas de segundo 
turno. JHC foi convidado 
a gravar participações para 
apoiar candidaturas de seu 
partido em cidades como 
Aracaju, Goiânia e Forta-

leza. Entre os candidatos, 
estão Emília Corrêa (Ara-
caju), Fred Rodrigues (Goi-
ânia) e André Fernandes 
(Fortaleza).

A eleição em Fortale-
za, em particular, tem sido 
acirrada. Segundo pesquisa 
Datafolha divulgada nesta 
semana, André Fernan-
des enfrenta uma dispu-
ta apertada com Evandro 
Leitão (PT), com ambos 
tecnicamente empatados: 
Fernandes aparece com 
47% das intenções de voto, 
enquanto Leitão tem 45%. 
A popularidade de JHC, es-
pecialmente entre eleitores 
evangélicos e jovens, tem 
sido vista como um trunfo 
importante para essas cam-
panhas. De acordo com o 
instituto Quaest, JHC al-
cança mais de 80% de apoio 

entre os eleitores evangéli-
cos e jovens abaixo dos 35 
anos. Ele é frequentador 
da Igreja Internacional da 
Graça de Deus.

A trajetória de JHC se 
destaca desde a eleição de 
2020, quando foi o segun-
do prefeito mais jovem 
eleito aos 33 anos. Agora, 
aos 37, ele mantém sua 
popularidade em alta. Du-
rante a campanha para sua 
reeleição, pesquisas apon-
tavam que JHC não havia 
caído abaixo de 70% nas 
intenções de voto. Ele foi o 
candidato da coligação en-
tre PL e mais seis partidos, 
incluindo o PP de Arthur 
Lira, além da Federação 
PSDB-Cidadania.

Com maior tempo de 
propaganda eleitoral na 
TV – 5 minutos e 29 segun-

dos, contra 3 minutos e 55 
segundos de Rafael Brito 
(MDB) – JHC consolidou 
sua liderança na corrida 
pela prefeitura de Maceió. 
Seu vice na chapa foi o se-
nador Rodrigo Cunha (Po-
demos). Já o ex-vice-pre-
feito Ronaldo Lessa (PDT) 
deixou o cargo em 2023 
para concorrer ao governo 
do estado, onde foi eleito 
vice-governador na chapa 
de Paulo Dantas (MDB), 
aliado de Renan Calheiros.

A eleição em Maceió re-
fletiu, mais uma vez, a his-
tórica rivalidade entre os 
clãs Lira e Calheiros, que 
remonta a desentendimen-
tos nas eleições de 2010, en-
volvendo Renan Calheiros 
e Benedito de Lira, pai de 
Arthur Lira e atual prefeito 
de Barra de São Miguel.
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O Ministério da Integra-
ção e do Desenvolvimen-
to Regional (MIDR), por 

meio da Defesa Civil Na-
cional, reconheceu, nesta 
sexta-feira (11), a situação 

de emergência na cidade de 
Monteirópolis, em Alagoas, 
afetada pela estiagem. A por-

taria com o reconhecimen-
to foi publicada no Diário 
Oficial da União (DOU). 

Agora, a prefeitura está 
apta a solicitar recursos 
do Governo Federal para 
ações de defesa civil, como 
compra de cestas básicas, 
água mineral, refeição para 
trabalhadores e voluntá-
rios, kits de limpeza de re-
sidência, higiene pessoal e 
dormitório, entre outros.

Até o momento, Alagoas 
tem 28 reconhecimentos fe-
derais de situação de emer-
gência vigentes, dos quais 25 
por estiagem, um por erosão 
costeira/marinha, um por seca 
e um por chuvas intensas.

Cidades com o reconheci-
mento federal de situação de 
emergência ou de estado de 
calamidade pública podem 
solicitar ao MIDR recursos 

para ações de defesa civil. A 
solicitação pelos municípios 
em situação de emergência 
deve ser feita por meio do Sis-
tema Integrado de Informa-
ções sobre Desastres (S2iD). 

Com base nas informa-
ções enviadas nos planos de 
trabalho, a equipe técnica da 
Defesa Civil Nacional avalia 
as metas e os valores solici-
tados. Com a aprovação, é 
publicada portaria no DOU 
com o valor a ser liberado.

A Defesa Civil Nacional 
oferece uma série de cursos a 
distância para habilitar e qua-
lificar agentes municipais e 
estaduais para o uso do S2iD. 

As capacitações têm 
como foco os agentes de 
proteção e defesa civil nas 
três esferas de governo.

Agora, cidade está apta a solicitar recursos do Governo Federal para ações de defesa civil

SECA

Monteirópolis obtém o reconhecimento federal 
de situação de emergência devido à estiagem

Caso é julgado há 16 anos, tem oito mil credores e um milhão de páginasPROCESSO DE FALÊNCIA

A União propôs um des-
conto de 62% na dívida que 
deveria ser recebida da mas-
sa falida do conglomerado 
Laginha, envolvendo usinas 
de açúcar e etanol em Alago-
as. A ação judicial, uma das 
maiores falências do país, já 
dura 16 anos, com cerca de 8 
mil credores e um processo 
de um milhão de páginas. A 
informação foi divulgada pelo 
jornalista Guilherme Amado, 
do Metrópoles.

De acordo com o site, o 
documento foi assinado pela 
Procuradoria-Geral da Fazen-
da Nacional (PGFN) no últi-
mo dia 4 e interpretado como 
um sinal de que o processo 
pode estar perto de uma reso-
lução. A PGFN, que faz parte 
do Ministério da Fazenda e da 
Advocacia-Geral da União, é 
a principal credora da Lagi-
nha. A proposta envolve um 
deságio de 62,1%, reduzindo a 
dívida para pouco mais de R$ 
800 milhões.

Os acordos em negocia-

ção preveem o encerramen-
to de todas as ações judiciais 
pendentes e a desistência de 
novos recursos. No final de 
outubro, os credores se reuni-
rão em assembleia geral para 
deliberar sobre a proposta. A 
reunião está marcada para o 
dia 30 de outubro, com uma 
segunda data em 7 de novem-
bro, caso não haja quórum.

Além da proposta de acor-
do, a assembleia discutirá ou-
tras questões, como a relação 
jurídica entre os ocupantes 
das terras da Usina Guaxu-
ma, a realização de ativos da 
massa falida e a ocupação ir-
regular dessas terras por mo-
vimentos sociais.

O processo ganhou força 
nos últimos meses após a no-
meação de Armando Wallach 
como administrador judicial, 
indicado pela comissão de ju-
ízes responsável pela falência. 
Em junho, a PGFN solicitou 
ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) a transferência do pro-
cesso para Brasília, argumen-

tando que a União, sendo uma 
das maiores credoras, ainda 
não havia recebido valores, 
apesar dos ativos disponíveis. 
A dívida do conglomerado 
com a União ultrapassa R$ 2 
bilhões em impostos, além de 
R$ 160 milhões de FGTS não 
pagos.

A Laginha Agro Industrial, 
controlada pelo ex-senador e 
ex-deputado João Lyra, acu-
mulou uma dívida de R$ 3,4 
bilhões com o Fisco. Lyra, que 
foi o parlamentar mais rico do 
Brasil em 2010, morreu em 
2021, e seus herdeiros foram 
proibidos de participar dos 
processos de falência no ano 
passado.

O caso tem sido marcado 
por episódios controversos, 
como a interceptação do carro 
de um relator do Tribunal de 
Justiça de Alagoas (TJAL) antes 
de um julgamento, e o fato de 
que 13 dos 17 desembargadores 
do TJAL se declararam impedi-
dos de julgar o processo, trans-
ferindo a questão ao STF.

União propõe desconto de 62% 
em dívida da Laginha na Justiça

MACEIÓ, 12/10 A 18/10 DE 2024 - ANO IV - EDIÇÃO 180 - R$ 2,00 - WWW.REDEREPORTER.COM.BR   



Expectativa

Um dos destaques do  Flamengo na temporada, Luiz Araújo 
ainda está muito distante do retorno às partidas. O jogador sofreu 
uma grave lesão de cartilagem no joelho direito e, num panorama 
otimista, ficaria à disposição de Filipe Luís somente na última se-
mana de novembro. Ou seja, teria condições de jogo entre a 35ª e a 
36ª rodada do Brasileiro.

O caso

Luiz Araújo fraturou a cartilagem do joelho direito em 15 de se-
tembro, no primeiro tempo do empate por 1 a 1 com o Vasco. Após 
passar por cirurgia, estabeleceu-se que o camisa 7 passaria por um 
período de seis semanas de fisioterapia sem impacto. Em outras 
palavras, o atleta ainda não sai da maca. Nos últimos dias, começou 
a usar muletas e a colocar o pé no chão, o que, no vocabulário dos 
médicos, quer dizer que se encontra num estágio de recuperação à 
“meia carga”.

Planejamento

A reforma de São Januário ainda não começou, mas o Vasco 
tem debatido ideias para a obra da nova arena. Uma delas diz res-
peito ao tipo de gramado que o clube usará. Atualmente, a grama 
do estádio é 100% natural. Isso deve mudar.

Projetos em vista

A tendência, hoje, é que São Januário tenha um gramado sin-
tético ou híbrido (natural e sintético), o que aumentaria o custo da 
reforma, mas a médio e longo prazo seria benéfico, avalia o Vasco. 
O clube tem analisado arenas brasileiras. Já foi apresentado, por 
exemplo, um relatório sobre o Estádio Nilton Santos, administrado 
pelo Botafogo.

Prego em jogo

Em ritmo de voltar a ser um grande clube no futebol brasileiro,  
CSA, que já foi da 1ª Divisão e que hoje capenga na 3ª,  esta sema-
na disse que alcançou uma meta importante dentro do seu plano de 
reestruturação financeira. Representante do clube na Recuperação 
Judicial, o advogado Guilherme Matos, disse ao ge que a dívida 
estimada hoje é de R$ 20 milhões, e o departamento jurídico de-
senvolve uma estratégia para quitá-la, tão logo.

Bronca pesada

A Polícia Civil de São Paulo cobrou esclarecimentos do Corin-
thians na investigação sobre o uso de laranjas na intermediação do 
antigo contrato de patrocínio com a VaideBet. Em ofício produzido 
na noite de quarta-feira, o clube é citado em duas frentes para au-
xiliar as autoridades.

Alvo policial

O principal questionamento sobre o Corinthians corresponde ao 
recebimento de R$ 56 milhões em pagamentos do contrato por três 
intermediadoras: Otsafe – Intermediação de Negócios; e dois CNP-
Js diferentes da Pagfast EFX Facilitadora de Pagamentos.

Respirando

Na quarta-feira , o Atlético/MG venceu por 2x1  o Grêmio pelo 
jogo atrasado da sexta rodada do Brasileirão em noite de destaque 
para Hulk e Deyverson na Arena MRV. Em momento importante 
da temporada em meio às decisões de Copas, o Galo soma três 
pontos com time bastante modificado em campo. Poderia até ter 
ampliado o placar com duas bolas na trave, mas fez o dever de casa 
em busca do G-6.

Investimento

Mais um rolê aleatório para a conta de Ronaldinho Gaúcho. 
Dessa vez, o craque se tornou acionista do Greenville Triumph, um 
clube que disputa a USL League One, equivalente à terceira divisão 
norte-americana, mas com projeto de chegar à MLS. A compra do 
Bruxo também inclui os direitos da equipe feminina, o Greenville 
Liberty.

Argumento

“A ênfase que Greenville Triumph e Liberty colocam nos jo-
vens, através das academias, e o nível de excelência competitiva 
da equipe profissional do Triumph e semi-profissional do Liberty é 
impressionante. Para mim e para o grupo, esta é uma oportunidade 
de apoiar o crescimento do futebol a todos os níveis e para todas as 
idades e de fazer parte de uma comunidade que valoriza a presença 
internacional e uma mistura única de culturas” , disse Ronaldinho.

Punição de outra 
casa

Para a partida contra o 
Guaraní na próxima segunda 
em Campinas/SP, o técnico 
que comandará o CRB será o 
filho do próprio treinador do 
clube,  Hélio dos Anjos. Seu 
Hélio foi punido pela primei-
ra comissão disciplinar do 
Superior Tribunal de Justiça 
Desportiva. Seu auxiliar, Gui-
lherme dos Anjos, ficará à bei-
ra do campo neste duelo pela 
31ª rodada da Série B.

Motivo

De acordo com o STJD, 
Hélio dos Anjos  pegou uma 
partida de suspensão por con-
duta contrária à disciplina ao 
reclamar de forma desrespei-
tosa contra a arbitragem quan-
do ainda treinava o Paysandu. 
A denúncia foi protocolada 
pelo presidente da Comissão 
de Arbitragem da CBF, Wil-
son Seneme, baseada na co-
letiva pós-jogo de Hélio dos 
Anjos no dia da partida entre 
Paysandu e Mirassol, pela Sé-
rie B do Brasileiro.

Outra figura

Por falar em punição, 
O lateral-esquerdo Willian 
Formiga também do CRB, 
foi condenado pela Primei-
ra Comissão Disciplinar do 
Superior Tribunal de Justiça 
Desportiva (STJD) e pegou 
um gancho de quatro partidas 
por agressão ao meia Gustavo 
Scarpa, no primeiro jogo do 
CRB contra o Atlético-MG, 
pelas oitavas de final da Copa 
do Brasil. O jogo foi em Ma-
ceió e o placar terminou em 2 
x 2, depois do CRB sair em 
vantagem de 2 x 0 logo nos 
primeiros 8 minutos.
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